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我我承承诺诺 ::做做一一个个文文明明市市民民
文文明明行行为为我我先先行行志志愿愿接接力力
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（本报记者 韩 蕾 整理）

文 明 千 变 万

化， 但都离不开我
们共同参与。 我承
诺， 我会尽己所能
参与城市文明建

设， 并努力引导他
人， 让文明传播得
更加广泛。
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文明让城市

更具魅力，让生活
更加美好 。 我承
诺，在工作中我会
耐心细致，认真教
学，并把文明传播
给身边的人。

贾 燕 教师

文明是城市最

靓丽的风景，应该根
植于每个人心中。我
承诺， 在日常生活
中，文明用语，文明
出行，并用实际行动
引导身边的人。
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总投资额达 58676万元
我市将继续改造 314个老旧小区

本报讯（记者 张方志）近
年来，我市老旧小区的改造已
经成为广大市民关心的一个

问题，既有住宅加装电梯也成
为市民们茶余饭后常常讨论

的话题之一。 那么，这两个工
作如今进展如何呢？ 对此，市

住建局发布了相关信息。
据了解，2019 年， 我市部

分老旧小区加装电梯的工作已

经得到了稳步推进， 个别小区
单元楼完成加装电梯后居民彻

底摆脱了常年跑楼梯的生活状

态。记者昨日从市住建局获悉，

为加快推进我市老旧小区加装

电梯工作， 该局正积极摸排全
市具备加装电梯条件的小区，
并在研究出台 《信阳市关于既
有住宅加装电梯工作的实施意

见》《信阳市既有住宅加装电梯
工作指导手册》， 进一步规范申
报条件、建设管理程序、资金补
助办法，推动老旧小区加装电梯
改造项目的顺利实施。 同时，为
给群众加装电梯提供便利，将简
化办理流程，提高审批效率。

在老旧小区改造工作上，
我市已经取得了重大成果。 据
了解，2019 年全市老旧小区改
造任务 150 个， 已全部完工。
2020 年全市老旧小区改造任
务 279 个，已开工 196 个小区，
开工率达 70%。 令人振奋的
是，“十四五”期间，我市将继续
实施改造 314 个老旧小区，涉
及户数 36401 户 ，1446 栋楼 ，
374.64 万平方米， 总投资额达
58676 万元。

10 月 16 日， 由信阳豫楚报业传媒有限公司与信阳市汽车经销商商会共
同举办的信阳日报 2020 金秋汽车博览会，于信阳百花会展中心开幕。据悉，本
次展会时间是 10 月 16 日-18 日。 本报记者 周 涛 摄

老年白内障的经典十问
（接上期）
三问： 老年性白内障都是

双眼发病吗？
手心手背都是肉， 左眼右

眼都是眼。 老化自然是不偏不
向的， 但两只眼的白内障程度
有时候会有差别。 有时候一只
眼已经需要手术治疗了， 另一
只眼视力还不错， 只需要定期
观察。

更多人就诊的时候， 往往
双眼都需要做手术。 白内障手
术可以通过一次住院解决，但
若不是特殊情况， 一般手术不
会放在同一天进行。

四问： 白内障如果不治疗
一定会失明吗？

如果白内障的程度足够

严重，会发生失明。 有些人觉
得一只眼得了白内障 ， 只要
另外一只眼的视力还好 ，就
不用治。还真不是这样！白内
障发展到后期可能会引起青

光眼 ，引起眼内严重的炎症 ，
不但看不见 ， 还会出现剧烈
的疼痛 ，即使积极治疗 ，术后
也很难恢复正常视力。 所以，
只要得了白内障 ， 就要定期
观察 ， 到了一定程度进行手
术治疗。

（未完待续）

胡俊杰 媒体工作者

贾彬梵 公职人员

河区友谊街胡同两旁小区改造后一角 本报记者 张方志 摄


